

Medienmitteilung der Universität Liechtenstein
15. November 2024

Erfreulicher Anstieg der Studierendenzahlen an der Universität Liechtenstein

Vaduz – Zum Stichtag am 15. November 2024 sind 625 Studierende in den konsekutiven Programmen eingeschrieben. Dies bedeutet eine erfreuliche Steigerung gegenüber den 585 Studierenden im Vorjahr.

Für die Bildungsstatistik des Landes weist die Universität Liechtenstein 625 Studierende in den konsekutiven Bachelor-, Master- und Doktoratsstudiengängen aus, gegenüber 585 Studierenden zum Vergleichszeitpunkt aus dem Vorjahr. Dies ist besonders vor dem Hintergrund erfreulich, dass sich die Entwicklung der Studierendenzahlen an zahlreichen Universitäten in Deutschland, Österreich und der Schweiz tendenziell rückläufig zeigt.

Aufwärtstrend bestätigt Attraktivität der Universität

Besonders hervorzuheben ist die überdurchschnittlich hohe Zahl an Einschreibungen: Rund 250 Studierende entschieden sich 2024 für ein Studium an der Universität Liechtenstein, was über dem langjährigen Durchschnitt von 235 Einschreibungen liegt. Dieses Ergebnis unterstreicht die Attraktivität der Universität Liechtenstein. «Die Vierländerregion Deutschland, Österreich, Schweiz und Liechtenstein bildet unser primäres Einzugsgebiet. Alle genannten Staaten verfügen über eigene Top-Universitäten. Dass wir in diesem kompetitiven Hochschulraum in den vergangenen zwei Jahren an Attraktivität und Sichtbarkeit gewinnen konnten, erfüllt uns mit Stolz», ergänzt Rektor Christian Frommelt.

Erfreuliche Zuwächse über alle Studiengänge hinweg

Die gestiegene Nachfrage erstreckt sich über alle Studienprogramme. Lediglich in den Programmen Bachelor Architektur und Master Entrepreneurship & Management sind leichte Rückgänge zu verzeichnen, die jedoch innerhalb der üblichen Schwankungen liegen. «Unser Erfolgsgeheimnis beruht im Wesentlichen auf drei Säulen: Die Anziehungskraft des Wirtschaftsstandorts Liechtenstein, die Top-Betreuung, die wir als kleine Universität den Studierenden bieten können sowie insbesondere die spannenden Profile unserer Studiengänge, die mit konkreten thematischen Schwerpunkten die wichtigsten Fragen der Gegenwart adressieren,» erklärt Rektor Christian Frommelt.

Ausbildung hoch qualifizierter Arbeitskräfte für die Region

Im Jahr 2024 haben 164 Studierende erfolgreich ihren Bachelor- bzw. Masterabschluss an der Universität Liechtenstein erworben und sechs Dokortitel wurden verliehen. Viele dieser Absolventinnen und Absolventen verbleiben nach dem Studium im Land oder der Region und leisten

als hoch qualifizierte Arbeitskräfte weiterhin einen wertvollen Beitrag zum Ausbau des Wirtschafts- und Innovationsstandorts Liechtenstein.

Grafik anbei



2613 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Universität Liechtenstein

Die Universität Liechtenstein ist eine führende Hochschule der internationalen Bodenseeregion. Sie ist ein Raum für persönliche Entfaltung und für Begegnung. Über die drei Liechtenstein Schools: Architecture, Business und Business Law wirkt sie als ein bedeutender Ort kritischen und kreativen Denkens und als Innovationsstätte für Zukunftsgestaltung. In zahlreichen Projekten und Programmen gibt sie Impulse für Wirtschaft, Politik und Gesellschaft. Seit über 60 Jahren werden gefragte Fachkräfte aus- und weitergebildet. Das Studium erfolgt in einem sehr persönlichen Umfeld. www.uni.li